

NO ESTÁS SOLO

UNA INICIATIVA CATÓLICA NACIONAL PARA MIGRANTES Y SUS FAMILIAS

No Estás Solo es una iniciativa nacional de la Iglesia Católica que ofrece esperanza, compasión y apoyo práctico a los inmigrantes en todo Estados Unidos. Basados en la creencia de que cada persona es creada a imagen de Dios, brindamos recursos e información a través de cuatro pilares: educación sobre los derechos legales, asistencia de emergencia, cuidado pastoral y acompañamiento en tiempos de crisis.

A través de parroquias, ministerios, Caridades Católicas y colaboradores comunitarios, personas de fe se solidarizan con las familias inmigrantes mediante la oración, el testimonio público y el apoyo directo. Todos están invitados a participar—úñase al movimiento, haga el Compromiso Cabrini o comuníquese directamente para más información en notalone@usccb.org

**ÚNASE AL MOVIMIENTO. ACOMPAÑE A LOS INMIGRANTES.
COMPARTA EL AMOR DE DIOS.**



**PARA MÁS INFORMACIÓN O PARA
CONECTARSE:**
notalone@usccb.org



United States
Conference of
Catholic Bishops



ACOMPAÑAMIENTO Y APOYO PARROQUIAL Y DIOCESANO PARA MIGRANTES Y SUS FAMILIAS

La Iglesia Católica ha afirmado desde siempre que toda persona es creada a imagen de Dios, dotada de una dignidad inherente y merecedora de respeto y protección. Guiadas por la Sagrada Escritura y la tradición católica, las parroquias en todo Estados Unidos están en una posición única para responder con compasión y solidaridad a las necesidades de los inmigrantes y refugiados, quienes con frecuencia enfrentan incertidumbre y dificultades a causa de la aplicación de las leyes migratorias. Las instituciones católicas, incluidos las escuelas, las parroquias y las organizaciones de servicio social, han servido durante mucho tiempo como lugares donde las familias pueden encontrar no solo cuidado pastoral, sino también apoyo concreto en momentos de crisis.

Esta iniciativa se basa en esa tradición y ofrece herramientas y recursos que permiten a las parroquias acoger y acompañar de manera más eficaz a las comunidades inmigrantes y servir como espacios de bienvenida, acompañamiento y esperanza. La Campaña Justicia para los Inmigrantes, que incluye una red de 130 diócesis y 20 organizaciones católicas a nivel nacional, funcionará como un vínculo clave. Por favor, consulte el [sitio web](#) que acompaña este material.

Existen cuatro áreas clave de ministerio que cada diócesis puede considerar:

- Apoyo de emergencia y a las familias
- Acompañamiento y cuidado pastoral
- Comunicaciones y enseñanza de la Iglesia
- Solidaridad mediante la oración y el testimonio público

Las estrategias, actividades y recursos para cada una de estas áreas, así como ejemplos de ministerios activos, ayudarán a equipar a las diócesis y parroquias para acoger a los recién llegados y acompañarlos en momentos de necesidad. Esperamos sumar aún más a medida que aprendemos unos de otros

En su homilía por el Jubileo de los Migrantes el 5 de octubre, nuestro Santo Padre, el Papa León XIV, nos recordó que la salvación que Dios nos concede “se cumple cuando asumimos nuestra responsabilidad y, con la compasión del Evangelio, cuidamos el sufrimiento de los demás”. A la luz de este llamado, enraizado en el Evangelio y en la doctrina social de la Iglesia, la Conferencia de Obispos Católicos de los Estados Unidos y sus socios nacionales proponen esta iniciativa como un medio para que toda la Iglesia en los Estados Unidos responda a este momento crítico con compasión, solidaridad y acompañamiento concreto.

PARA MÁS INFORMACIÓN O PARA CONECTARSE:

notalone@usccb.org



United States
Conference of
Catholic Bishops

